



Commander

Commandant

Canadian Forces Information Operations Group
Groupe des opérations d'information des Forces Canadiennes
Ottawa, Ontario, K1A 0K2

5000-1 (Cmndt)

Le 5 novembre 2020

Membres actuels et anciens membres du groupe professionnel des chercheurs en communication,

En tant qu'autorité professionnelle des chercheurs en communication (CH COMM), je suis particulièrement heureux d'annoncer que depuis le 1^{er} octobre 2020, le nom du groupe professionnel CH COMM a été officiellement changé pour le suivant « spécialistes en renseignement d'origine électromagnétique/Signals Intelligence Specialists (SPÉC ROÉ/SIGINT SPEC) ». À noter que nous avons conservé le lien symbolique du 1^{er} octobre qui correspond également à la date originale de création de notre groupe professionnel (1^{er} octobre 1966).

On a lancé cette initiative en novembre 2018. Après des recherches approfondies, de nombreuses discussions avec les différents intervenants et des enquêtes réalisées par les membres du groupe professionnel, on a choisi le nom « spécialistes en renseignement d'origine électromagnétique » pour refléter au mieux qui vous êtes et ce que vous faites. À noter que l'identification de la structure des groupes professionnels militaires (ID SGPM) correspondant à notre groupe professionnel est toujours en vigueur (ID SGPM : 00120). Par souci de clarté, la forme abrégée officielle pour le groupe professionnel sera SPÉC ROÉ/SIGINT SPEC (conformément au résumé de la gestion du cycle de vie ci-joint du Commandement du personnel militaire).

Pourquoi changer le nom? Un changement de nom permet de réaliser trois choses. Premièrement, il augmente le potentiel de recrutement de Canadiens ayant les aptitudes et les compétences requises pour réussir dans un domaine hautement technique. Deuxièmement, grâce à une harmonisation avec des noms de groupes professionnels communs ou très semblables de nos plus proches alliés, ce changement de nom améliore la compréhension des rôles et des responsabilités au sein de la communauté du renseignement d'origine électromagnétique (SIGINT). Troisièmement, le fait d'adopter un nom qui reflète davantage la nature de notre travail devrait également améliorer le maintien en poste dans nos rangs.

Je crois sincèrement que le nom « spécialistes en renseignement d'origine électromagnétique » reflète mieux la véritable fonction du groupe professionnel et décrit mieux les rôles et responsabilités qui s'y rattachent. Dans un environnement

1/2



hautement concurrentiel, où nous cherchons à attirer des Canadiens dans les Forces armées canadiennes (FAC), le nouveau nom décrit mieux la nature de notre travail et offre une plus grande reconnaissance et signification pour les personnes intéressées par ce domaine précis du renseignement. L'adoption du titre de *spécialiste* encourage davantage les candidats hautement qualifiés à présenter leur candidature.

Ce changement de nom n'enlève rien aux succès et aux contributions que les praticiens du SIGINT ont fièrement réalisés sous le nom de CH COMM. Il ne fait que souligner davantage l'importance de notre groupe professionnel qui apporte un appui direct aux opérations des FAC et au service du renseignement, ainsi que l'importance pour nous, en tant que communauté, de nous adapter et d'évoluer pour relever les défis actuels d'attraction et de maintien en poste au sein de notre groupe professionnel. Nous devrions réfléchir sérieusement à nos réalisations en tant que CH COMM et apporter un soutien indéfectible aux spécialistes du SIGINT des générations actuelles et futures.

Si vous avez des questions relativement à l'adoption du nouveau nom, n'hésitez pas à me contacter ou à contacter le conseiller du groupe professionnel des spécialistes du SIGINT, l'Adjud Ives C. Bowman.

Cordialement, au service du renseignement électromagnétique,



S.M. Parsons, CD
Colonel

Pièce jointe : 1